

BBVA compite con CaixaBank por el negocio de las fortunas catalanas



## BBVA compite con CaixaBank por el negocio de las fortunas catalanas

**Expansión. - La adquisición de Catalunya Banc por parte de BBVA consolida el liderazgo en el negocio de banca privada del grupo que preside Francisco González en España y le convierte en un poderoso competidor en Cataluña.**

Hasta ahora, CaixaBank administraba la mayor parte del patrimonio de las grandes fortunas catalanas. Pero, tras el movimiento de BBVA, el banco de referencia de la comunidad autónoma tendrá que defender su hegemonía.

El 22% de los clientes que reciben servicios de banca privada viven en Cataluña, la cuarta comunidad de España con mayor PIB per cápita tras País Vasco, Madrid y Navarra. Sólo Madrid tiene un segmento más desarrollado, al ser la residencia del 25% de los clientes de este perfil, según un informe de DBK.

### **Territorio clave**

La consultora señala que al cierre de 2013, en torno a 74.800 millones de euros pertenecían a familias acaudaladas catalanas, de los 365.000 millones que mueve el negocio de gestión de patrimonios en el conjunto de España.

La banca privada de CaixaBank, que da servicio a clientes con un capital mínimo de 500.000 millones, controla en la Ciudad Condal alrededor de 19.800 millones. Esta cifra representa casi la mitad de su negocio de gestión de altos patrimonios del grupo, que supera los 44.000 millones.

Por su parte, BBVA, que en toda España cuenta con más de 76.000 millones en activos de clientes con más de 300.000 euros, contaba al cierre del año pasado con un 18% de sus clientes en Cataluña, con un volumen de activos de alrededor de 13.700 millones.

La adjudicación de grupo, fruto de la integración entre las antiguas Caixa Catalunya, Tarragona y Manresa, aporta a BBVA en torno a 3.000 millones de la división de grandes patrimonios en Cataluña, que presta servicio a clientes con más de 500.000 euros. Así, incrementa la cuota de BBVA hasta niveles cercanos a los de CaixaBank.

Cuando culmine la operación orquestada por el Frob, prevista para el primer trimestre de 2015, BBVA controlará en Cataluña 16.700 millones, frente a los 19.800 millones de la firma que preside Isidro Fainé.

Ambas entidades se repartirán prácticamente la mitad de la tarta del sector de banca privada en Cataluña, que mueve más de 80.300 millones. Tras éstas, Santander sería la tercera con más presencia en Barcelona, al contar con un 12% de sus clientes en este territorio, equivalente a más de 6.400 millones, según DBK. BBVA y CaixaBank cuentan, junto a Santander, con los mayores equipos de banqueros privados del país. En concreto, BBVA empleaba al cierre del año pasado a 411 profesionales, a los que se sumarían unos 80 más procedentes de Catalunya Banc. El grupo catalán rival tiene a 408 banqueros privados en plantilla en todo el territorio español.

De cara a los próximos meses, los ejecutivos del banco nacionalizado ya han recibido órdenes tácitas a nivel interno de no agresión comercial a los clientes del nuevo propietario.

«No tiene sentido que intentemos captar clientes de BBVA. Está bien que atraigamos a algún grupo familiar para que vean que estamos activos y nos movemos, pero en ningún caso queremos mostrarnos agresivos, porque ya no son nuestra competencia», señala una fuente próxima a la entidad en Cataluña.



© CCOO SERVICIOS 2017

Logos y marcas propiedad de sus respectivos autores

Se permite la reproducción total o parcial de todos los contenidos siempre que se cite la fuente y se enlace con el original